
芙蓉交通株式会社

女性タクシー乗務員さんにインタビュー

１０００万円プレーヤーも
夢じゃない

採用担当者の声

代表取締役 八木様

皆様はタクシー乗務員の仕事について「長時間で
低賃金」というイメージをお持ちではないでしょ
うか？確かに以前はそんな状況もありましたが、
今や「自由と安定」を同時に得られる仕事になり
ました。またタクシー不足が囁かれる昨今、町の
エッセンシャルワーカーとして市民に感謝され地
域に貢献できる仕事です。ご興味のある方は私達
と一緒に働きませんか？

Q.仕事内容について魅力を教えてください
入社してから来月で１年となりますが道を覚えたり日々の乗務に学びが沢山あります。また、毎
日いろいろなお客様をお乗せするので刺激的です。さらに横須賀という地域柄もあり米軍基地の
方をお乗せするので英語の勉強にもなります。

Q.どのような人が向いていると思いますか？
乗務中は自分一人で行動することになります。自由度が非常に高く、頑張りがきちんと反映され
るので、一人で仕事することが好きな方に向いていると思います。大型トラックの運転手をして
いた時は、子の学校行事に参加することができませんでした。今は休憩時間を子の送迎や家庭の
用事に有効活用でき、終業時間も早いのでしっかり子供と向き合う時間が確保でき
ています。子育て中の方にもお勧めです。

Q.職場の気に入っているところ、いいと思うところはどんなところですか？
温かい会社です。社長はしっかり社員に向き合い寄り添ってくれます。女性の
先輩がとても頼もしくお姉ちゃん的存在です。他のベテランの先輩方もみなさ
ん優しいです。困りごとがあれば誰かが絶対助けてくれるので安心して
働くことができます。 訪問日：2024年9月11日


